
放送番組審議会議事録  

１．開催年月日   平成 27 年 7 月 23 日（木）  

２．開催場所    三島市一番町 2-29  

三島商工会議所 4 階・会議室Ｅ  

３．委員の出席  

①委員の総数    6 名  

②出席委員数    5 名  

③出席委員の氏名  

岡山  一夫、増田  満、中山  勝善  

白井  由美子、高田  靖子  

④放送事業者側出席者  

杉山  喜徳（代表取締役）、村上  ひさ子、遠藤  真里（総務部）  

 

４．議 題  
第１号議案   

コミュニティＦＭ6 局合同キャンペーン  

「伊豆はひとつ」～伊豆半島ジオパークで繋がろう～についての講評  

第２号議案   放送番組の編集の基準について、その他  

 

５．議事の概要  

コミュニティＦＭ6 局合同キャンペーン  

「伊豆はひとつ」～伊豆半島ジオパークで繋がろう～についての講評  

 

第１号議案   

放送日時：第 2 回  平成 27 年 6 月 12 日（金）15 時 45 分～16 時 00 分  

     第 3 回  平成 27 年 6 月 19 日（金）15 時 45 分～16 時 00 分  

 

放送内容：伊豆地域のコミュニティＦＭ6 局（※1）と静岡県が協働して、  

6 月の１ヵ月間、「伊豆はひとつ！」合同キャンペーンを実施  

し、伊豆の一体化に向け住民の機運醸成を図った。キャンペ  

ーンは①１５分インタビュー番組、②世界ジオパーク調査団  

の現地審査リポート番組（審査の様子をコメントで紹介）、③  

伊豆地域 13 市町の首長による「伊豆はひとつ」の呼びかけス  

ポットの放送～という３つの要素で展開したが、番組審議会  

では１５分番組の第２回、第３回放送分を取り上げた。その  

中で、世界ジオパークネットワーク加盟の意義、地質学的な  

伊豆半島の特異性や調査団の現地審査の様子、シーカヤッ  

ク・ガイドから見た伊豆半島の素晴らしさなどが語られた。  

（※１）４回シリーズのうち第２回の静岡大学教育学部・小  

山真人教授と第３回の南伊豆ジオガイド・武田仁志  

さんへのインタビュー  



第２号議案   放送番組編集の基準について、その他  

① 放送番組編集の基準について  

② 次回の番組審議会の開催日程  

 

６ . 審議内容  

 第１号議案  番組の講評  

 世界ジオパークについては認知度が低いだけに、このような啓蒙、宣伝  

の放送は大事だと思う。  

 世界ジオパークを知る入口としては申し分なかった。  

 これをきっかけに伊豆がひとつにまとまってほしいと思わせてくれた。 

 伊豆地域コミュニティＦＭ６局の合同キャンペーンとのことだが、これ  

 だけに終わらせず、今後もネットワークを活かしてほしい。  

 映像主体の説明に慣れてしまっているので、耳から入るだけの情報では、 

理解の限界を感じてしまう。  

 近くのジオポイントを紹介する番組も考えてほしい。  

 

 

 

第２号議案  放送番組編集の基準について、その他  

①  放送番組編集の基準について改訂、全会一致で承認  

②  次回の番組審議会の開催日程決定    平成 27 年 9 月 24 日  

 


